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５ 山川高校 スケボーパークの設置，または，そのためのエリアづくり

（質問）

スケボーパークを設置する考えはないでしょうか。

公園でスケートボードができることを知らずに，お叱りを受けることがあるため，スケ

ボーパークを作ることで，周知できると考えたためです。

スケボーパークの設置が難しい場合は，せめて住民の方に公園でスケートボードが

できることを周知してほしいです。

（答弁）

スケボーパークの設置，または，そのためのエリアづくりということで質問をいただき

ました。

まず，公園でスケートボードができることを知らずにお叱りを受けるとのことでしたの

で，担当課にお聞きしましたところ，公園でスケートボードを行うことは全く問題ないとの

ことでした。

皆さんがスケートボードを行うことを禁止しているわけではありませんが，市民の方々

から次のようなことを，数年前にお聞きしているとのことでした。まず，スケートボードをさ

れている皆さん方の格好について，上半身裸で行っていたり，あるいは，スケートボード

をする際に音楽を鳴らしたり，男性が大勢で集まっていたりするので，周りから見たら

「怖い」と感じることがあるということ。

また，スケートボードの音のほかにも，夕方になって薄暗く，あるいは，暗くなってから

スケートボードを楽しんでいる方もいらっしゃるとのことで，市民の方がセントラルパーク

を通りづらいといったことも聞いているとのことでした。

例えば，休みの日には昼間にするとか，夜遅い時間は行わないとか，公園を通る方

がいらっしゃったら通してあげるとか，少しずつでいいのでそのように行動をしていただ

けるようになると市民の方々の理解もより進んでいくのではないかと思っています。

最近では，「スケートボードをしている子たちがあいさつをしてくれるようになった」と

か，「公園のごみ拾いをしてくれたりしている」ということもお聞きしているということも伺っ

ております。市民の方々に迷惑にならないように，公園の利用の仕方についてマナーを

守っていただけたらありがたいと担当課では言っていました。

指宿市は国の事業である指宿港海岸保全施設整備を取入れて，指宿漁協青壮年部

による指宿ブルーオーシャンツーリズムを進める中で，遊ぼ海フェスタでスケボー体験

を実施しています。

昨年 12 月には，第５回目のスケートボードスクールを指宿港海岸保全推進協議会主

催で実施しています。
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市はスケボーパーク整備に前向きに取り組もうとしており，設置する場所，施設の維

持管理費，市民への周知などを調査しながら検討しているようです。若者が集い，賑わ

いのあふれる指宿市にするために，必要な施設だと考えていますので，産業建設委員

会としても今後調査研究していきたいと思います。

最後になりますが，公園内でスケートボードができることを広報紙等で周知することを

市にお願いしていきたいと思います。

（生徒）

もしも，その周りの人の住民の方でまだ理解されていない場合は，看板を立ててもら

ったりしたほうが，もっと分かりやすいかなと思います。できればお願いします。

（議員）

今日頂いた話を，市の担当課にお願いしていきたいと思います。


